

## Kugelfangschossen in Guntmadingen

Mit 22 Teilnehmern haben wir in Guntmadingen den sehr guten Vereinsdurchschnitt von 94,656 P. erzielt, das reichte in der ersten Kategorie für den 2. Rang, knapp hinter Hallau.

Folgende Schützen erhielten die Kranzauszeichnung.

Feld Sport: Ausgezeichnete 97 P. schoss Gerold Maag; 96 P. Thomas Biber und Franz Baumann; 93 P. Hansruedi Bühler; 91 P. Theo Lutz; 90 P. Jean Waldvogel.

Feld Ordonanz: Ebenfalls ausgezeichnete 94 P. Clemens Bernath; 93 P. Markus Stanger; 92 P. Peter Steiger; 91 P. Andreas Oettli; 90 P. Daniel Ackermann; 89 P. Hansruedi Walser; 88 P. Bernhard Lauber; 87 P. Max Alpiger; 86 P. Beter Bohren; 85 P. Alexander Broitzki; 84 P. Kurt Sigg und Markus Winzeler.

Auszahlungsstich: 361 P. Romeo Gridelli; 363 P. Thomas Biber; 361 P. Markus Stanger; 360 P. Jean Waldvogel; 358 P. Peter Herrmann; 357 P. Alexander Broitzki; 356 P. Peter Steiger; 356 P. Daniel Ackermann; 352 P. Franz Baumann; 350 P. Hansruedi Bühler; 347 P. Andreas Oettli.

Die Resultate vom Kugelfangschossen in Oberhallau sind noch nicht eingetroffen. Schon bald laufen die Vorbereitungen zum Feldschieszen in Thayngen und die Kantonalrunde der Gruppenmeisterschaft im Birch.

Jean Waldvogel / Feldschützengesellschaft Thayngen